

ALIANZAS

Las promotoras de esta idea son: Abigail, Noelia, Patricia, Milly y Jhenni. Todas somos estudiantes de 2º de FPB y por tanto nos interesa todo lo relacionado con el campo de la belleza.

Al haber decidido crear un mueble debemos por tanto hemos analizado e mercado de las empresas fabricantes de muebles y nos hemos dedicado por Muebles **LUFE** en Gipuzkoa para que sea la encargada de la fabricación de nuestro mueble.



Las principales razones que nos han llevado a decidirnos por esta empresa son dos: su cuidado con el medio ambiente y por sus diseños ágiles y prácticos, conocida como la Ikea Vasca.

Y la segunda razón y más importante por ser una empresa ubicada en nuestra comunidad autónoma y por tanto nos ayudará a abaratar costes.

Para distribuir nuestro producto a los clientes lo haremos mediante empresas de transporte.

empresite.eleconomista.es (España, Bizkaia)

Cuales nos ayudaran a que nuestros clientes tengan nuestro producto: rápido y cómodamente en sus hogares, negocios, peluquerías...



En este proyecto las empresarias trabajamos de la siguiente forma:

